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pancho_tosta @elpumaoficial
VACUNÁNDOSE contra el CORONAVIRUS 
en @hospitalmontesina de #miamibeach 
Así es hermano usted dando buen 
ejemplo siempre #usa Yo me vacuno el 
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@dr.alejandro_delvalle @igyudithgarcia 
@evaabbo @astromac1 @yasmilmarrufo 
@othniuska @shell44racing @marlinraptor

3.027 views

pancho_tosta @cortestv Mi querido Tony 
es el hombre que mas sabe de televisión 
en #usa Tony será mi próximo Cover en 
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estaremos vendiendo en nuestra 
plataforma de Amazon el mejor café de 
Miami @cafe_cachita con @piedraalan 
su CEO #cafe

9.601 views

pancho_tosta La gente de @varamiami 
en el lugar de los hechos aclara la jugada 
maestra de los socialistas para dañarle la 
imagen al Presidente Trump Nota de 
@pancho_tosta TODA INFORMACIÓN 
QUE PUBLICARÉ ES CON FUENTE 
GRABADA EN VIDEO. #usa

16.300 views
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"Choito" un Millonario arabe muy 
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#venezuela

2.130 views
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fumando. 2 Pulmones: una persona NO 
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EMPEDERNIDO @munozoswaldo 
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6.254 views

pancho_tosta @dradianavenezuela 
con su Fundación se ha convertido 
en el Hada Madrina de muchos 
venezolanos y desde hoy soy su Fan 
No.1 #islademargarita #usa DIANA 
MIS BENDICIONES Y ESTOY DESDE 
YA APOYÁNDOTE @elpumaoficial 
@joe.vofficial @falconesjohnny 
@elmayimbe @yasmilmarrufo 
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@buster305 @pollobrito @elcieloclub 
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@goldandiceinc @luisluyando @sophia_lacayo @josemoraarte @rixiocaricatura 
@grandes_ricos_famosos @glorifan @marcelos374 @nicolasfelizola @virguezfranklin 
Nota de @pancho_tosta Querida Diana, seres humanos como tú son los que deberían 
sobre poblar el mundo. Desde hoy comienzo a trabajar para todos los años hacer 
un DIANATELETON en mi Club @elcieloclub en la ciudad de #aventura a BENEFICIO 
de las causas de tu Fundación Invitaré a mis amigos famosos para una Subasta y 
Streaming el 30 de Agosto 2021 todos los años y mi primera meta será RECAUDAR 
$100 mil para tus obras @igyudithgarcia @evaabbo @acostacarlostv @sirchiky 
@thamybravo @ninatraviesa__ @munozoswaldo @jtsr73 @dorallincoln @astromac1 
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@oscardleon @repconexiones @goyafoods comprar comida y juguetes

59.9K
seguidores

Nota del EditorInternacional

Queridos lectores, esta 
columna se la dedico a mi 
Instagram @pancho_tosta 

al llegar a mi seguidor 59.9K
osea 59.9 mil amigos que 

mantengo informados y 
alegres con videos interesantes 

y musicales de antaño y de 
actualidad

Los invito a que vean estos 
videos y fotos en mi galería 

y a seguirme

@pancho_tosta
Email: heraldomar@aol.com

954.394.6065
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Se trata, de un sueño hecho realidad para 
una familia Colombo-Venezolana que tuvo 

que emigrar de Venezuela por la actual 
situación que atraviesa el país

Suramericano

¿Quiénes son?

-La lujosa clínica esta liderada por la empresaria Diana Alvarez, 
profesional de gran trayectoria en su natal Venezuela, y cuenta 
con la experiencia de la Dra. Silvia Alvarez, quien por mas de 22 
años fue Profesora de la Universidad Central de Venezuela, donde 
formo a un buen numero de odontólogos. Y, en el equipo médico, 
también está el Dr. Abraham Bello, Cirujano Dental; quien viene de 
una familia de odontólogos; ya que su padre y su hermano 
también ejercen la misma profesión. Estos profesionales tuvieron 
por varios años su propia clínica en Caracas; pero debido a la 
emigración sus clientes se han marchado a diferentes países y la 
inseguridad en el país, los llevó a cerrar y abrir este nuevo centro al 
que han bautizado como “Todoral”.

¿Por qué Todoral?

-“La excelencia es nuestro norte y mayor 
aspiración, que junto con la tecnología de 
vanguardia y la calidez de nuestro 
servicio, nos hace diferentes”. Refiere la 
Dra. Silvia Alvarez. “Son varios factores 
que nos han llevado a ponerle ese nombre 
a nuestro centro de Salud Dental, primero 
el compromiso con nuestros clientes, 
diagnósticos y procedimientos con altos 
estándares de calidad, la atención          
personificada bajo un servicio diferenciado, 
por si fuera poco sentimos una gran 
pasión por nuestro trabajo y planificamos 
cada tratamiento con amor y dedicación. 
Contamos con las mejores técnicas y 
procedicimientos del mercado. En estos 
días, cuando todo ha cambiado cumplimos 
con todos los protocolos de bioseguridad, 
y somos un equipo muy optimista que 
trabaja cada día para devolverle la sonrisa 
a nuestros pacientes”, agrega.
 
Nos cuenta la empresaria Diana Alvarez, 
que este proyecto les llevó cerca de dos 
años y finalmente, pese a la pandemia, 
pudo abrir sus puertas con todas la 
facilidades y cuidados para sus pacientes. 
Cuentan con convenios con varias     
agencias de viajes y hoteles locales para 
aquellos visitantes extranjeros que 
confíen en ellos sus tratamientos dentales; 
por si fuera poco servicio bilingüe Español 
Inglés.

¿Cuáles son los tratamientos más   
exitosos de su Clínica?

-Hemos tenido mucho éxito con los 
tratamientos de Ortodoncia en niños y 
adolescentes y Odontología Estética 
como El Diseño de Sonrisa, Los Implantes 
y el Invisilign. En general, nuestros         
procedimientos han tenido mucha     
aceptación del público, lo cual nos llena 
de satisfacción ya que nuestro objetivo es 
brindar la mejor atención a quienes 
confían en nosotros su salud dental. 
Nuestro slogan es: Pacientes saludables, 
pacientes felices.

¿Es fácil el contacto con Todoral?

-Absolutamente. Estamos en todas las redes sociales. En Instagram nos pueden            
conseguir como @todoraloe, nuestro sitio web es www.todoral.com, y nuestro teléfono 
para Whatsapp +57 302 316 6404, correo electrónico: info@todoral.com y nuestro 
teléfono directo +57 301 7744.

“Para finalizar, quiero invitar a todos aquellos que quieran venir a conocer Medellin, para 
que hagan una cita con nosotros y de esa forma poderles hacer una valoración y planes 
de tratamientos”. Enfatizó la Dra. Silvia Alvarez.

MODERNA CLÍNICA DENTAL

EN MEDELLÍN, CON
AVANZADAS TÉCNICAS ABRIÓ “TODORAL”
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y Dios nos Devolvió el Paraiso,
LA NATURALEZA PERFECTA SANADORA

Mis más cálidos deseos de que todos sus 
sueños amigos lectores, se hagan 
realidad y logren sus preciadas metas en 
este año que comienza. Así como el 
balance personal y la armonía familiar, 
plenos de felicidad y salud.
 
No olviden por favor, usar su máscara, 
lavarse las manos siempre antes de 
tocarse la cara y limpiar todo lo que llevan 
a su casa con excelencia en la higiene 
para protegerse ustedes y a los que aman. 
Y como siempre, les recuerdo consultar a 
su médico aunque mis recomendaciones 
son naturales, todos los cuerpos no       
son iguales y a veces consumimos   
medicamentos, que chocan con algunas 
frutas o vegetales. Como por ejemplo es 
el caso de quienes sufren del síndrome de 
Hashimoto o hipotiroidismo  o tiroides 
baja, quienes no deberían consumir los 
muy sanos vegetales crucíferos como el 
brócoli o las coles de Bruselas e inclusive 
la col, sino preferiblemente cocinados y 
no en altas cantidades, porque bajan un 
poco el funcionamiento de esta importante 

glándula, que segrega una hormona tan 
necesaria para el funcionamiento  
adecuado de nuestro cuerpo y para 
conservar la belleza y la juventud.  

Así que siempre por favor consulten a su 
médico de cabecera e investiguen 
cualquier recomendación que reciban, de 
donde quiera que viniese.

En Enero comenzamos a ejecutar nuestros 
planes para el nuevo año pero  venimos 
un poquito hinchados e intoxicados de los 
excesos de las fiestas. Mucho pernil, 
turrones, hallacas, pan de jamón, dulces 
ricos, vino, cervezas, etcétera, etcétera, 
etcétera. Por lo que la primera labor del 
año será desintoxicarnos y volver a   
nuestro peso ideal. Como siempre les 
recomiendo hacer ejercicio, el que         
prefieran, caminar será suficiente si lo 
hacen continuo, por una hora o cuarenta y 
cinco minutos y lo disfrutan.  Si no, hagan 
cualquier ejercicio de su preferencia pero 
háganlo, no se excusen de ninguna 
manera porque eso no les ayudará.

Pueden también simplemente  bailar la 
música que más les agrade, en su casa 
por una hora, pueden hacer deportes, 
nadar, montar bici, practicar, Yoga lo que 
quieran. Hay muchos programas gratis de 
Taichí y Yoga para estirar y estimular 
esos músculos que necesitamos trabajar 
para estar sanos. Lo que está vivo se 
mueve y el movimiento promueve la 
circulación, si no tenemos una buena 
circulación no hay sangre ni oxígeno en 
nuestro cuerpo y por eso es que tenemos 
que movernos siempre. Como el agua, 
fíjense que cuando está en movimiento  
es pura y fresca y si no, se estanca y se 
pudre. Comer bien es también fundamental 
pero no hagan dieta estrictas, ni se priven 
de nada, la moderación siempre es el 
secreto, yo particularmente les recomiendo 
la dieta mediterránea como un estilo de 
vida, es la que practican los más sanos y 
longevos del planeta, en la próxima 
columna les daré más detalles. 

Este mes les comento sobre uno de       
sus componentes, muy importante para 

¡Feliz Año Nuevo!

A DESINTOXICARNOS
CON PEPINO

desintoxicar nuestro cuerpo, especialmente 
ahora después de las fiestas.
 
Se acuerdan que les hablé del jugo 
milagroso compuesto por manzana con 
su cascara; concha, muy bien lavada, 
cilantro, perejil, berro y después le       
agregábamos limón. Hoy voy a integrar 
un nuevo elemento al jugo para               
desintoxicar nuestro cuerpo y limpiar el 
riñón, que pueden comer en ensaladas 
igualmente. El Pepino o cucumber, muy 
bajo en calorías, es una opción  maravillosa 
para limpiar a nuestro cuerpo de todos los 
excesos de las fiestas.
 
Lávenlo muy bien con agua con bicarbonato 
(baking soda) y después vinagre y corten 
sus extremos. No lo pelen y cómanlo 
también en ensaladas y como como parte 
del jugo que les recomiendo siempre. El 
pepino es rico en vitamina K, magnesio, 
manganeso, ácido pantoténico, fosforo, 
potasio, vitamina A y C. Su índice              
glicémico es cero y es un antiinflamatorio, 
excelente para la digestión, fortalecer los 
huesos, y la visión y limpia sus riñones de 
manera natural y efectiva. Les ayudará a 
bajar sus niveles de colesterol y a tener 
huesos sanos y buena visión, así que          
a tomar mucho jugo de pepino con 
manzana y a comerlo en ensaladas 
igualmente. Mucha felicidad, salud y 
energía en el nuevo año y siempre. ¡Dios 
los Bendiga! 
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La libertad de Venezuela, hoy mas que nunca, es en alto grado, responsabilidad de la 
comunidad internacional. Después de la Consulta Popular del pasado Diciembre, donde los 
venezolanos opinaron “Si” en un 99% a la pregunta tres: ¿Ordena usted adelantar las gestiones 
necesarias ante la comunidad internacional para activar la cooperación, acompañamiento y 
asistencia que permitan rescatar nuestra democracia, atender la crisis humanitaria y proteger 
al pueblo de los crímenes de lesa humanidad?, a esta respuesta y por encima de las dos primeras 
preguntas que obtuvieron un 97% contra un 99% , en la tercera pregunta, los participantes 
hicieron un llamado de auxilio a la comunidad internacional, para que intervengan con 
acciones y no con más retorica. Tampoco debemos olvidarnos que la Corte Penal Internacional, 
se pronunció sobre el caso venezolano, donde reconoce que existen crímenes de lesa 
humanidad, a lo cual debe sumársele el lamentable caso de los balseros en busca de la 
libertad, huyendo del régimen criminal, que fallecen en el mar y por lo tanto, la falta de una 
acción real en contra de la narcodictadura y del gobierno de Trinidad y Tobago, ambos 
culpables de esos horrendos crímenes de lesa humanidad. Además, está la aprobación de 
extradición de Alex Saab, para los EEUU y sus consecuencias para la narcodictadura.

En cuanto a la Consulta Popular, la comunidad 
internacional, ya no tiene ninguna excusa  
para tomar acciones concretas, ya que los 
países que han apoyado al gobierno 
interino, habían argumentado la necesidad, 
que fuera el pueblo el que exigiera el apoyo 
internacional, a través de una consulta a 
los venezolanos, donde se solicitara 
formalmente, salir de la narcodictadura, 
realizar elecciones libres y verificables y 
pedirle a la comunidad internacional, la 
implementación de la “Responsabilidad 
de Proteger a la Población” (R2P). En este 
sentido, el represente del gobierno (I), en 
Israel, el rabino Pynchas Brener, es de la 
opinión que si se escogió un camino para 
salir de la dictadura, en la Consulta Popular, 
debe ser respetado, refiriéndose a Guaidó, 
expresó: “debería capitalizar, de forma 
más eficiente, su respaldo internacional.” 
El embajador Brener, piensa que el         
presidente (I), debe dirigirse directamente 
a los países que lo apoyan, para hacer 
valer el mandato del pueblo venezolano, 
expresado en la Consulta Popular.
 
Lo cierto es, que el apoyo de la Comunidad 
Europea al gobierno (i), está sufriendo 
grietas, lo cual se deduce, de lo expresado 
por Josep Borrel, quien califica a la Asamblea 
Nacional legitima, como saliente pero por 
otra parte, la vicepresidente del Parlamento 
Europeo, Dita Charanzová, declaró su 

apoyo a Juan Guaidó, como presidente 
encargado. Las ultimas actuaciones del 
Parlamento Europeo, reconocen a Guaidó, 
como un importante actor político, pero 
en ningún momento se refieren a él, como 
presidente. Sin embargo, algunos países 
de Europa, como el caso del Reino Unido, 
ha declarado que continua reconociendo, 
como legitimo al gobierno (i) y no es de 
extrañar que otros países, de manera 
individual y no en el contexto de la Unión 
Europea, también sigan aceptando a 
Guaidó, como el presidente legitimo.

En otras palabras, Juan Guaidó tiene la 
obligación de tomar acciones más 
concretas para que los gobiernos del 
mundo, que aun lo apoyan, actúen en 
consecuencia a favor del acompañamiento 
internacional, porque se le está acabando 
el tiempo. Las recientes elecciones de 
EEUU, y como todo lo indica, con el  
consecuente cambio de dirección, debe 
variar el tipo de apoyo a Guaidó, porque 
aunque lo continúen reconociendo como 
el gobierno legitimo, el nuevo gobierno del 
gigante del norte, puede cambiar la estrategia 
y utilizar a Cuba, como un mediador para 
intentar un dialogo que lleve a unas rápidas 
elecciones presidenciales, donde quizás 
recomienden darle cabida a representantes 
de la actual narcodictadura. Si hay            
un cambio de rumbo en Estados Unidos, 

Es La Hora de la Comunidad Internacional
tendrán que atender muchos problemas 
cosméticos, y por lo tanto, querrán 
solucionar el problema de Venezuela, de 
la manera mas rápida posible. De esta 
manera, cumplen su promesa con los 
venezolanos y a la vez, podrán demostrar 
ante el mundo, que están tratando de 
hacer algo para la recuperación de la 
democracia en Venezuela.

Por eso, el gobierno interino, debe actuar 
rápidamente, porque las dudas, serán 
aprovechados por la narcodictadura para 
perseguir a los opositores, detenerlos y 
quien sabe, que más sean capaces de 
hacer en contra de diputados legítimos y 
otros lideres. El gobierno (i), tiene la 
obligación de cumplir el mandato que le 
dio el pueblo en la Consulta Popular, para 
que de esa forma, la coalición de países 
que aun lo apoyan, se avoquen para 
colaborar en sacar a la banda de criminales 
que desgobiernan a Venezuela.

En relación a la Corte Penal Internacional, 
Venezuela, necesita el apoyo de la    
comunidad internacional para presionar y 
acelerar el proceso que se le sigue a los 
miembros de la narcodictadura por estar 
incursos en crímenes de lesa humanidad. 
También, en el ámbito jurídico, está el 
caso de Alex Saab, testaferro de la pareja 
de mafiosos que usurpa el poder en 
Miraflores. Saab, es una pieza clave que 
conoce todos los negocios ilícitos de la 
narcodictadura y su relación con Irán, 
Rusia y China. Alex Saab, no querrá pasar 
toda su vida en prisión y salir cuando ya 
sea un anciano, por lo cual no hay duda 
que va a colaborar con las autoridades 
estadounidenses, para destapar la olla 
podrida de corrupción y apropiación 
indebida de las riquezas mal habidas     
por la banda de delincuentes que           
desgobiernan a Venezuela. En conclusión, 
la unidad de acciones de la comunidad 
internacional, y de todos los venezolanos, 
dentro y fuera del país, será vital para 
recuperar nuestra anhelada libertad. “La 
unidad es la variedad, y la variedad en la 
unidad es la ley suprema del universo” 
Isaac Newton.

Por Edgar Jeronimo Amado | Twitter: @EJAmado
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Samuel
Sarmiento

Samuel Sarmiento nació 
en Venezuela en 1987. En 
2010 realiza una Maestría 
en Producción Artística en 
la Politécnica Universidad 

de Valencia, España. Ha 
participado en diversas 

exposiciones, tanto a nivel 
individual como colectivo en 
Venezuela, Aruba, Alemania, 
España, Panamá, Argentina y 
China. Vive y trabaja en Aruba

FORMACIÓN

Talleres abiertos. Atelier 89. Aruba. 2013-2019

Maestría - Arte e Investigación. Universidad Complutense 
de Madrid - España. 2012

Máster en Producción Artística. Universidad Politécnica de 
Valencia - España. 2010

EXPOSICIONES INDIVIDUALES

Los años milagrosos. UNOCA. Oranjestad, Aruba. 2019.

El oro de los tigres / Openstudio. Centro Latinoamericano 
Experimental de Hipermedia CHELA. Buenos Aires,               
Argentina. 2019.

Fortuito. Atelier 89. Oranjestad, Aruba. 2017

The big schism, 2020, Mixed media on canvas

Under this blazing light, 2020, Installation

samuelsarmiento.org | @samuelsarmientostudio

Under this blazing light (Detail 2), 2020, Installation

Under this blazing light (Detail 1), 2020, Installation

Untitled - Hunting, breeding and gathering (Detail 1), 2020, Mixed media on canvas

El sola, la luna y la oscuridad, 2013, Mixed media on paper

Esta noche X xxxx xx xxxx xxx. Distrito de arte M50. 
Galería Pantocrátor. Shanghái, China 2013

Samuel Sarmiento 2010-2013. Centro de Arte Los 
Galpones. Galería de paréntesis G12. Caracas,     
Venezuela. 2013

Nuevas natividades. Casa Natal Joan Miró - Galería 
Artevistas. Barcelona,   España. 2013

La vuelta al origen. Cimentación de Gabinete de 
Dibujo y Estampado. Valencia, Venezuela 2013

¿Estás hablando conmigo?. Galería Hartmann LaSanta. 
Barcelona,   España. 2012

El Rio y el mundo. Sala LaKQ - Ajuntament L'Eliana. 
Valencia, España. 2011.

Sinfonía tropical. Centro de Arte Lía Bermúdez.   
Maracaibo, Venezuela. 2010.
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DRA.
MAGDALENA
CUPRYS
Magdalena Cuprys es admitida a la práctica de la 
ley en Florida y California, así como en el Distrito 
Medio de Florida. Habla inglés, español y polaco con 
fluidez, y habla ruso e italiano.

Magdalena Cuprys recibió su Juris Doctor de la Facultad de Derecho de la Univer-
sidad de Washington en 2002.  Fue admitida a la práctica de la abogacía en 
California en 2003 y en Florida en 2006. Antes de la escuela de derecho, completó 
dos licenciaturas, una en Ciencias Políticas y otra en Estudios Latinoamericanos, 
en la Universidad de Chicago en 1999 (AB Grados Ciencias Políticas y Estudios 
Latinoamericanos de la Universidad de Chicago en 1999). La Sra. Cuprys es 
miembro de la hermandad Kappa Alpha Theta y fue la Presidenta Panhelénica de 
la Universidad de Chicago. – Es miembro de la Asociación Americana de Aboga-
dos de Inmigración (AILA); el sur de Florida y el Capítulo Latinoamericano de AILA; 
el Colegio Federal de Abogados; la Asociación de Abogados del Condado de 
Miami-Dade; y el Colegio de Abogados del Condado de Broward.  También 
participa activamente en la Florida Lawyer's Network and Business Network 
International o "BNI".

El Hada Madrina
de los Inmigrantes
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¿A los venezolanos les conviene un TPS 
o mejor quedarse con los asilos?

Depende si tienen un asilo bueno, fuerte, 
tienen un buen Abogado y su asilo bien 
preparado, les conviene mejor el asilo 
porque cuando lo ganan tienen residencia 
y ciudadanía. Con permiso de trabajo 
mientras están esperando su asilo, en 
cambio el TPS es solamente un permiso 
de trabajo. El TPS le conviene a las personas 
que no tienen un caso fuerte o no tienen 
un caso o no quieren gastar en Abogados 
porque muchos no quieren, no tienen o no 
pueden. Siempre es mejor tener un 
Abogado hasta para el TPS porque 
Inmigración es muy complicada, aunque 
las planillas son bastante sencillas, no es 
recomendable hacerlo solos porque si 
cometen algún error, inmigración no lo ve 
como tal si no como una mentira a  
propósito, cada error sencillo, para 
inmigración es mentira, es falsedad, en 
cambio si se tiene un Abogado que firma 
la planilla él puede echarse la culpa y decir 
que fue su error o de su oficina. Pero si 
usan un servicio de un notario, paralegal o 
lo hacen ellos mismos, a veces no està 
consciente de los errores que lo pueden 
perjudicar el resto de su vida. O termina 
costándoles mucho mas porque al negarles 
el asilo donde Inmigración alega que hay 
fraude o están mintiendo tienen igual que 
buscar un Abogado porque van a Corte y 
eso si es costoso, entonces por ahorrarse 
$2000 terminan gastando 20, 30 o 40 mil 
dólares, no vale la pena. O hasta pueden 
ser deportados que sería lo peor.

¿Cómo están los tiempos de espera en 
USCIS en este tiempo de pandemia?

Depende de qué aplicación, en el momento 
que iban a subir los precios, que al final no 
los subieron, todo se movía bastante 
rápido, permisos o renovación de permisos, 
casi todo sucedía en un mes, ahora todo 
se ha puesto mucho más lento. Yo 
supongo que la razón es que mucha 
gente y Abogados están metiendo 
muchas aplicaciones al mismo tiempo 
para evitar la subida de los precios y ellos 
están procesando todo eso. Últimamente 

se está demorando más pero no tanto como antes, también muchas oficinas estaban 
cerradas, la oficina de asilos completamente cerrada por varios meses, ya la reabrieron, ya 
están empezando a programar citas y otras cosas. Ahora las aplicaciones y peticiones 
como vawa, visa O visa T si han estado caminando bastante rápido ahora, si hay personas que 
clasifican para ese remedio deben comenzar a introducir las aplicaciones en este momento.

Sabemos con Trump qué pasó en Inmigración porque son hechos, hubo muchos 
cambios en contra de los inmigrantes, ¿cuáles son las esperanza con Biden?

M En su campaña dijo que en los primeros 100 días de su presidencia iba a reversar todas 
esas órdenes ejecutivas que Trump aprobó, pienso que hay mucha esperanza, ya algunas 
cortes han decidido que lo que Trump hizo con parar de aceptar las aplicaciones iniciales 
de Daca, de parar las solicitudes, ahora se están aceptando otra vez, obviamente nosotros 
como Abogados de Inmigración tenemos mucha esperanza y lo más importante para mi, 
son los cambios que ha hecho en el asilo, por el ejemplo el programa de mpp que es un 
programa terrible, la mayoría de las personas que están fuera del país en este momento 

con este programa son venezolanos y cubanos, donde sabemos 
que los regímenes en esos dos países son socialistas, que todo el 
mundo sufre y no tienen muchos recursos para estar atrapados 
en Méjico, no tiene sentido.

¿Tu opinión sobre el alza de las tarifas, es excesivo, normal o poco?

Demasiado caro, hay algunas que iban a bajar de precio, la I-130, 
pero la ciudadanía demasiado cara, es injusto, sin embargo la 
verdad es que también existen los fee waivers para las personas 
que de verdad no los pueden pagar. Ese incremento las hubiera 
puesto demasiado costosos.

Por otro lado las políticas son nacionales y en defensa del país, 
casi todos los países de América Latina tienen problemas, 
corrupción, mafia, narcotráfico, socialismo, ¿por qué tiene USA 

que recibirlos aquí en masa? ¿Por qué no 
apreciamos lo que Trump trató de hacer 
o no le creen lo que estaba tratando de 
hacer de proteger a los Estados Unidos 
de Norteamérica?

M Ya existen formas que, aunque eran 
letra muerta en cierto sentido, porque los 
gobiernos siempre lo han podido aplicar, 
simplemente no lo han hecho como 
muchas otras leyes que no aplican. Pero 
por ejemplo si el sponsor era el esposo o 
la esposa, en tiempos de divorcios, sí       
se aplicaba mucho la carga pública, el 
sponsor tenía que pagar lo que se 
comprometió a pagar en la parte de 
manutención, entonces sí era letra muerta 
en algunos sentidos pero en otros no; y es 
fácil simplemente aplicar eso. El gobierno
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de Trump pudo aplicar la ley en vez de cambiarla porque la ley 
existe, es un contrato que hace el sponsor con el gobierno. 
Estados Unidos es un país de Inmigrantes y siempre lo ha sido. 
Nosotros no estamos obligados a aceptar a todo el mundo y 
también hay formas de decidir ya quien entra y quien no entra, 
pero todo el mundo tienen derecho de aplicar por  un asilo, porque 
si de verdad están perseguidos en su país, tienen que por ley 
internacional tener el derecho de poder presentar su caso. La 
mayoría de las personas que llegan con dinero no aplican por 
asilo, sino por una visa L o una visa O, visas de inversionistas, 
donde no chequean tantas cosas como en un asilo, éste es muy 
difícil ganar aunque sea de un país como Venezuela, porque el 
hecho de que el país es socialista no es suficiente, cada persona 

tiene que demostrar que es perseguida o un familiar bien cercano 
es perseguido por el gobierno por un motivo que no es el económico, 
y es allí donde muchos venezolanos fallan en su asilo, porque 
vienen y dicen que su país es socialista, perfecto, pero qué fue lo 
que te pasó a ti y por qué te pasó, entiendo que no quieras estar   
en Venezuela porque es pobre porque no hay trabajo o porque 
pagan poco, pero no es suficiente, tu tienes que demostrar como 
venezolano que viniste y estás buscando el asilo porque fuiste 
perseguido por el gobierno o alguien que el gobierno no pudo o no 
quiso controlar y por uno de los cinco motivos que son opinión 
política, tu religión, tu raza, membresía en un grupo particular, no 
es fácil ganar asilo por eso muchas personas lo pierden, porque 
piensan que viniendo de Venezuela automáticamente ganan, es 
muy difícil.

¿Practicas otras ramas del Derecho?

Si pero no, principalmente yo me enfoco en Inmigración, yo,  
obviamente tengo muchos casos en primera instancia, pero 
muchos de mis casos vienen de segunda instancia cuando ya 
fueron negados, cuando ya están detenidos, cuando ya están en 
Khron con sus casos de deportación y hay que salvarlos a última 
hora, porque muchas personas desgraciadamente no quieren 
gastar en Abogado y piensan que pueden hacerlo solos, o con un 
notario. Van a un Abogado que tiene 50 mil casos y les dicen que 
les resuelven por dos mil o tres mil dólares y es mentira, no es 
cierto, y al final terminan gastando 20 o 30 mil dólares con una 
Abogado aquí otro notario por allá. Siempre le digo a los clientes 
deben valorar desde un principio cuánto es el presupuesto de 
obtener su residencia y estadía legal en este país porque si lo que 
para ti vale dos o tres mil dólares obtener tu residencia, muy  
pocas personas la van a obtener. Cuántos pagan, que es ilegal, 
para casarse con un ciudadano para obtener la residencia y  
terminan mal.

¿Qué está pasando con muchos venezolanos que llegan al 
aeropuerto y los maltratan, les registran todo, hasta sus              
teléfonos, qué les aconsejas?

Ahora mismo hay un problema y no es solamente con los              
venezolanos, es con todo el mundo. Si llegan al aeropuerto y si han 
estado aquí como turista, les preguntan, les revisan las redes 
sociales, teléfonos y buscan una forma de descalificarles la visa, 
los acusan de haber trabajado en su estadía anterior, nosotros 
tenemos tres venezolanos en el BTC (Centro Transitorio de 
Broward)  que los acusan de haber trabajado en la visita anterior, 
si no tienen record criminal la mayoría de las personas los            
detienen en BTC, los que van a Krome normalmente tienen algo, 
algún record criminal. Al llegar al aeropuerto les dicen que tienen 
información de que han trabajado aquí sin permiso, muchas veces 
no la tienen, se lo dicen para que la persona lo admita, o lo descubren 
de alguna manera en el teléfono. Tuvimos un caso, que no es 
venezolano, la persona tiene una hermana aquí y la estaba ayudando 

a mudarse y ellos le dijeron que eso es 
trabajo, le cancelaron la visa, lo metieron 
en BTC para después deportarlo.  Muchos 
venezolanos piden asilo para que no los 
deporten inmediatamente pero en BTC 
hay dos jueces que son muy estrictos, 
puedes mirar sus estadísticas, si eres 
venezolano no te dan fianza si no tienes 
un familiar cercano, esposo, padre, madre 
o hijo nacido aquí, que sea ciudadano y 
que sería tu sponsor, no quieren dar 
fianza y menos el asilo, dan un asilo al 
año. Nosotros todos sabemos que si 
agarran diez personas al mes, ciento 
veinte al año, pienso que por lo menos 
diez de esos si tienen un buen caso de 
asilo pero sólo dan uno, y, aunque no hay 
vuelos directos los deportan a través de 
Panamá, Colombia, claro se demoran 
mucho en el trámite, y los mantienen 
presos por mucho tiempo.

¿Nos puedes hablar de la visa T?

La visa T es para víctimas de tráfico 
humano. Tráfico tiene muchas formas, 
una de ellas es si vienes como víctima, 
vienes por fraude, fuerza o coerción, 
también vienes con visa de turista con 
una promesa de que alguien les va a 
conseguir un trabajo bueno aquí y al final 
es mentira, también personas que ya se 
encuentran aquí trabajando en lugares 
donde no les pagan lo suficiente y los 
maltratan, pasa mucho en restaurantes y 
en construcción. Tenemos un caso que le 
pagaban dos dólares las hora, hecho que 
es ilegal, otro caso es que te paguen $100 
al día pero trabajas 12 o 14 horas y haces 
el trabajo pesado, si el cheque con el que 
te pagan tu trabajo rebota, o no te pagan 
porque te amenazan con inmigración, 
todo eso es tráfico, si trabajas gratis es 
tráfico, pasa mucho con las niñeras, los 
que limpian en construcción, les prometen 
dinero y no cumplen, se sienten que no 
tienen ningún recurso porque no tienen 
papeles y tienen miedo. Esos son los 
casos que podrían calificar como víctimas 
de tráfico y podemos arreglarle la visa T, 
con la que te dan un permiso de trabajo 
por cuatro años, después de obtener la 
visa T y tenerla por un año puedes aplicar 

para la residencia. No se requiere un 
reporte de policía y muchas veces no 
tienes pruebas, es basada en tu palabra y 
la poca evidencia que puedas tener y a 
veces ninguna.

¿El caso donde traen a las jovencitas 
para prostituirlas?

Eso es tráfico y nosotros podemos sacarle 
la visa T y lleva a la residencia. Pero 
prostitución es un caso muy fuerte, lo que 
estoy tratando de explicar es que también 
puede ser algo más sencillo como una 
violencia doméstica, que tu pareja o tu 
novio te convence de venir aquí, te prometen 
ayuda y muchas cosas, la persona viene 
de cualquier país para estar con su pareja 
y al llegar la obliga a cocinar, limpiar, a 
hacer de todo y la trata mal, se ve mucho, 
incluso puede ser la madre de los sus 
hijos pero no la deja salir de la casa, no le 
dan dinero y tienen amante fuera de la 
casa.  Tenemos un caso de una señora 
que vino como nana con visa de turista, le 
pagaban en efectivo y como no tenía 
cuenta bancaria le ofrecieron guardarle el 
dinero en la cuenta de los patrones y 
cuando se los pidió después de 10 años, 
le dijeron lo sentimos, gastamos el dinero 
y no tenemos, pasa mucho. Los amenazan 
con inmigración para no pagarles y los 
botan, pasa muchísimo. Aunque tengan 
orden de deportación todavía se le     
podemos tramitar la visa T.

¿Cuál ha sido tu caso más difícil?

Tal vez no el más difícil, pero he sacado de 
Krome a unas personas que los apresaron 
en el aeropuerto con dos maletas de 
marihuana, y los he podido sacar con su 
residencia, he podido sacar a personas 
que se han declarado culpable, personas 
con siete arrestos, con perdón. Un Señor 
que tenía más de diez años ilegal aquí y se 
le pudo aplicar la ley de los 10 años con 
padre, madre, hijos o esposos ciudadanos 
o residentes puedes arreglarte por la ley 
conocida de los 10 años. Una persona 
ilegal que puede demostrar que alguno de 
esos parientes va a sufrir en exceso si él 
es deportado. Nuestro caso había pasado 

por las manos de un notario que no       
hizo bien las cosas y ya tenía orden de 
deportación y por un Abogado pero 
tampoco lo pudo ayudar. Al señor lo 
llevaron a la cárcel y la esposa nos contrató 
para reabrirle el caso, preparamos la 
diligencia y había que introducirla por la 
corte que emitió la orden de deportación 
que había sido una en Orlando, contratamos 
un Abogado en Orlando ese mismo día y 
le enviamos la motion por email para que 
la introdujera en la corte, los contratamos 
a la una de la tarde y nos juraron que irían 
antes de las tres, les pagamos a ellos 
porque estaban a diez minutos de la corte 
y no lo hicieron. Entonces manejamos a 
Orlando y cuando abrieron la corte a las 7 
am, lo introdujimos y se lo enviamos a los 
deportados y nos dicen, lo siento es 
demasiado tarde ya lo deportaron y le 
pregunté a qué hora había salido el avión 
de Miami a Texas, porque ese es el primer 
trayecto y después desde Texas se envía 
al lugar donde van y me respondió que 
había salido a las 5 a.m. así que no siendo 
las 8 am seguro estaba todavía volando, 
le expliqué que era un caso injusto y que 
se podía salvar y aceptaron averiguar si 
todavía estaba en territorio estadounidense 
lo traeremos de regreso y fue lo que 
hicieron, le reabrieron el caso y ahora está 
afuera con confianza con su permiso, 
encaminado a la residencia

ENERO 2021 31CONEXIONESINTERNACIONAL.COM30





CARLITOS
Torneo de Golf

JIMÉNEZ
18 AÑOS

Llegó a la mayoría de edad
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A pesar de ser un año atípico, este viernes 
18 de diciembre de 2020, se realizó el 
Torneo de Golf Carlitos Jiménez en su 
edición XVIII, cumpliendo con las               
regulaciones de seguridad y protocolo 
debido a la pandemia mundial que se vive, 
pero con un gran esfuerzo, sabiendo que 
ahora más que nunca la ayuda a cientos 
de niños y jóvenes debe continuar.

La cita fue en el Trump National Golf Doral 
en Florida, donde, con una capacidad 
limitada a 120 jugadores, se disfrutó de 
un espectacular día de golf, amistad y 
compañerismo.

Antes de dar comienzo al torneo, se realizaron varias rifas y  
durante el juego se otorgaron premios sorpresas, y en el hoyo 14, 
con la animación de Dj Javier Soto, un refrigerio por parte de Pollo 
Tropical y Ceviche Bowl, los organizadores agradecieron a los 
golfistas su participación.

Este año, se contó con el apoyo invaluable de los patrocinantes y 
medios de comunicación, siendo pilar fundamental para el éxito 
del torneo y cumplimiento de su primordial objetico, la recolección 
de fondos para ayudar a más de nueve fundaciones, todas             
dirigidas a niños y jóvenes de escasos recursos en Venezuela.
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Por la seguridad de todos, este año no se pudo realizar la fiesta del 
torneo, pero para aquellos que no pudieron asistir y que de igual 
manera desean ayudar, pueden hacerlo a través de la página web 
www.fundacioncarlitosjimenez.org que estará activa durante todo 
el año recibiendo sus donativos y ofreciendo la participación en la 
subasta, con obras gentilmente donadas por reconocidos artistas, 
camisas y artículos autografiados pertenecientes a grandes 
glorias del deporte entre otros.

Desde ese mismo día, con nuestros aliados de Camp La Llanada, 
se comenzó la campaña “Cuenta 5” para ayudar a 5 fundaciones 
en Venezuela con 5 necesidades básicas: tapabocas, antibacterial, 
fórmula para bebes, lápices y hojas blancas.

Rafael Padro
Ganador del Blue Jacket

Rafael Lugo

Daniel Ordaz

RESULTADOS OFICIALES
Nancy Vergara

Juan Aller

Rafael Padro

Luego de más de cinco horas de competencia y entretenimiento, 
se procedió a la entrega de los premios del torneo:

MEJOR GROSS

En su presentación, el director y fundador 
del torneo, Carlos Jiménez, se comprometió 
a continuar con esta hermosa labor, 
agradeciendo a cada uno de los              
participantes, muchos de los que han 
estado desde el día uno, hace 18 años. 
Reconoció también al gran equipo de 
producción, quienes, como todos los 
años, lo entregan todo para poder brindar 
sonrisas y alegrar corazones de tantos 
niños y jóvenes que nos necesitan.

Carlos Jiménez
Presidente. -
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TONY
CORTÉS
EL EMPRESARIO
DE LA ERA DIGITAL
QUE VENCIÓ AL
CORONAVIRUS
Una Alianza con la energía que puede generar un delicioso café mañanero 
comenzó a tomar forma y sabor cuando el exitoso empresario Alain Piedra, 
dueño del reconocido y exquisito   Café Cachita vio en Tony la pasión, entrega 
y experiencia que en menos de un año a colocado las producciones y         
transmisiones de Cachita Universal Estudios entre los primeros lugares de 
multiplies plataformas de Radio Satelital y Televisión Digital, sumando  
audiencias de millones de personas en todo el mundo.  

El inicio como casi todos fue un gran reto, pero como si no fuera suficiente a 
pocas semanas de comenzar a despegar llego la pandemia del  COVID-19, 

muchos medios de comunicación suspendían 
programaciones pero Cortés y su socio Piedra,  
apostaron a todo lo contrario, tomaron las mas 
estrictas medidas de seguridad y protección para 
enfatizar en la mas alta calidad de profesionalismo 
e integridad en el contenido esencial de la 
información, ya Producciones Cachita se había 
adelantado a lo que hoy se denomina en llamar 
La Nueva Realidad, esa en que casi todo se ve y 
se hace de manera digital, como lo había 
soñado Tony antes del Corona Virus. 

Tony Cortés Nació un 31 de agosto en el barrio 
del Vedado en La Habana y con tan solo ocho 
años gana el casting para actuar en el mítico 
filme cubano “Los Sobrevivientes” de Tomás 
Gutiérrez Alea. Posteriormente se graduó como 
Licenciado en Artes Escénicas en el Instituto 
Superior de Arte de la Habana. Series juveniles, 
teleteatros, películas y telenovelas lo vieron 
crecer en las pantallas cubanas, hasta su salida 
hacia México a finales de los años noventas. En 
el país azteca, su trabajo tuvo momentos 
cumbre, actuando en telenovelas, spot               
comerciales y obras de teatro, que le dieron un 
importante espaldarazo a su proyección 
internacional. Cortés también ha incursionado 
en la música y el espectáculo, fundando su 
propia orquesta ‘BM Expreso” que grabó varios 
Cd`s producidos por la compañía disquera 
Fania Records, con Jerry Masucci y también 
para el sello disquero EGREM. Es ganador de 
Premios EMMY de la Academia Americana de 
las Artes y las Ciencias de la Televisión y nos 
concedió esta entrevista en sus oficinas de 
Cachita Universal Estudios.

Por Ángel Zayón y Jorge L. Sánchez Noya.
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Cuéntame, ¿cómo es que Tony Cortés 
decide hacerse empresario?

Primero, déjame decirte que esta faceta 
de mi vida no es nueva. Siento que soy un 
emprendedor desde muy niño y creo que 
está dado por la necesidad que teníamos 
en Cuba de conseguir las cosas más 
elementales para vivir, comida, ropa, 
zapatos. Eso te obliga a que se te despierte 
la imaginación y sin darte cuenta, un día 
descubres que estás haciendo negocios. Así 
fue como asumí que tengo esa capacidad 
para relacionarme con la gente y sobre 
todo el “olfato” que hay que tener para 
encontrar donde hay una buena oportunidad. 
En ese sentido, también cuento con Nila, 
mi esposa que es una mujer brillante, muy 
analítica, que me hace ver las cosas 
desde ángulos que a veces a mi se me 
escapan porque soy como más impulsivo, 
más arriesgado. Siempre he sido un 
hombre de los medios, desde niño, por eso 
es que lo más natural es que atraigan para 
hacer negocios, es algo que llevo en la sangre 
y donde me muevo como pez en el agua.

¿Cómo cambia la vida de un niño,    
trabajar como actor en una película tan 
importante como “Los Sobrevivientes”?

Tal ves no tengo conciencia de eso, pero 
no creo que haya cambiado o afectado mi 
infancia. Para mi hacer esa película fue 
como un juego. Mi madre era la que 
quería que fuera actor y me llevaba a 
castings y me presentaba en talleres de 
actuación para niños. Esas cosas me 
divertían tremendamente, jugaba mucho 
y tuve la posibilidad de hacer amigos que 
se mantienen junto a mi y yo junto a   
ellos, desde aquel entonces. Tengo que 
confesarte que ahora de adulto, cuando 
veo la película es que me doy cuenta la 
verdadera dimensión de lo que hice y 
sobre todo estar junto a esos monstruos 
de actores. Eso sí, estar en un set de cine, 
bajo aquellas luces me indicaron lo que 
quería hacer por el resto de mi vida. Eso 
siempre se lo agradeceré a mi madre y al 
actor Jorge Félix Alí, que fue quien le dijo a 
Titón de mi existencia. Yo hago de Alí niño 
en la película.

El público de Cuba te vio crecer y madurar 
en las pantallas, primero un niño, 
después adolescente, joven y adulto. 
¿No te pones como otros actores a 
comparar fotos y videos antiguos con la 
realidad?

No, para nada. No es menos cierto que los 
actores vivimos de nuestra apariencia 
física, porque el rostro y el cuerpo son 
nuestros instrumentos de trabajo, pero el 
paso del tiempo es inevitable y esas 
imágenes de hace treinta o cuarenta 
años, me recuerdan más que todo lo 
privilegiado que he sido, lo bendecido que 
he sido por haber podido hacer a lo largo 
de casi toda mi existencia lo que amo y 
tener constancia grafica de ese paso del 
tiempo. Hay muchos amigos y colegas, 
que estudiaron, crecieron y trabajaron 
conmigo que no tienen registro de eso, 
porque hacían mas teatro que televisión o 
cine, donde la imagen queda. Por otro 
lado, tengo espejos en mi casa y trato de 
verme objetivamente todos los días. 
Cuando me miro, me digo: No estás nada 
mal. Hay gente de mi edad, incluso más 
jóvenes que yo, que no pueden decir lo 
mismo. Y eso no lo considero ego, ni 
vanidad, eso para mi es autoestima. Lo 
importante es llevar los años con            
dignidad, como lo han hecho grandes 
como Miravalles, Rosa Fornés, Enrique 
Santiesteban, Germán Pineli y muchos 
otros con los que tuve el privilegio de 
trabajar y pasaron la barrera de los 
noventa años. Yo apenas acabo de pasar 
la barrera de la media rueda.

Tu etapa de músico con BM Expresso, 
fue celebrada por muchos y criticada por 
otros ¿Qué guardas de esa etapa de tu 
vida para siempre? ¿De que te sirvió para 
lo que haces ahora ser el director de una 
orquesta?

En esa etapa yo vivía con la energía a 
tope. La música siempre ha sido el 
combustible de mi vida. No hay un día, por 
muy ocupado que esté, que no escuche 
algo de música. Ya sea en mi carro, en mi 
terraza disfrutando un buen habano o 
simplemente cuando me doy un “breack” 

de las tantísimas cosas que hago en el 
resto del día. BM Expreso me permitió 
desarrollar mis capacidades de liderazgo, 
encontrar y agrupar a una tropa de locos 
que quisieran seguirme en esa aventura y 
tener éxito con ella. Grabamos dos discos 
con distribución internacional, pegamos 
varios temas en la radio y la televisión 
cubana, estamos en la compilación de 
SONY MUSIC “Lo Mejor de la Salsa” con 
dos temas, pero sobre todo, con los 
conciertos y las presentaciones de la 
orquesta tuve la posibilidad de conocer el 
país donde nací. Esa isla en medio del 
Caribe, que adoro, donde están las raíces 
de todo lo que soy. Si mi aventura como 
músico les gustó a algunos y fue criticada 
por otros, está bien. A los que les gustó y 
lo disfrutaron, que bueno. Esa es señal de 
que se sumaron a lo que yo quería hacer, 
que era divertirme y poner a gozar al 
público. A los que no, allá ellos. Se lo 
perdieron, que pena me da su caso. Si 
algo he aprendido en todos estos años de 
carrera, es que no todo lo que hagas va a 
gustar y tienes que estar preparado para 
eso. También pasa en la vida normal, no 
todo lo que hagas le va a gustar a tu 
familia y te van a criticar, pero la diferencia 
es que eso no es público y mi trabajo, sí. 

A finales del siglo XX, decides salir de 
Cuba. ¿Qué te hace tomar esa decisión? 
¿Siempre tuviste en la mira vivir en 
Miami?

En ese momento Cuba estaba en una 
crisis generalizada. Tengo que confesar 
que a mi no me iba como al resto de mis 
compatriotas, pero esa sensación de que 
no habrá un futuro, que por mucho que 
luches no vas a poder pasar del tope que 
te impone el gobierno, te va llenando de 
una impotencia y de un vacío interior 
enorme. La vida es una sola y como decía 
Chaplin “la vida es la única obra que no 
permite ensayos, la única película que no 
tiene dos tomas de la misma escena” así 
que lo que hagas bien o mal, va a ser esa 
ves y no otra. Así que irse y probar tu 
talento en “grandes ligas” o quedarte y 
esperar el final de una película que no 
tiene fin, eran mis alternativas y decidí irme 

y empezar de cero, pero libre. En honor a 
la verdad, Miami no era el primer destino 
que había fijado para mi y para mi familia. 
Tuve la oportunidad de ser invitado a 
trabajar en la empresa Televisa de México 
que, en materia de entretenimiento en 
español, es el equivalente a Hollywood en 
el cine. Televisa produce la mayor         
cantidad de horas en materia de ficción en 
español en el mundo y me atraía mucho 
formar parte de elencos internacionales 
de telenovelas y series, como mi amigo y 
colega César Évora, de quien recibí un 
gran apoyo en esos momentos y con el 
que pude compartir créditos en varios 
proyectos. Miami vino unos años después 
de esa etapa maravillosa en México, 
donde aprendí y me preparé para salir del 
estrecho marco con el que había vivido  
en Cuba. 

Miami te recibe por la puerta grande: 
“Casados y Algo Más” “La Flor de 
Hialeah” “La Cossa Nostra” y muchas 
otras, te ponen en el corazón de la  
comunidad. ¿Esperabas esa reacción del 
público en Miami?

Sí, a Miami entré con el pie derecho. Aquí 
está mi público natural, que son todas 
esas personas que crecieron conmigo.    
El Sr. Omar Romay, dueño en aquel  
entonces de América TeVe Canal 41, vio 
en mí el potencial que estaba buscando, 
gracias a la telenovela Pablo y Andrea de 
Televisa. Me llama para desarrollar 
nuevos proyectos, y es así que me 
convierto en el host de “Casados y Algo 
Más” y en el protagonista de la serie de 
comedia de situaciones “La Flor de 
Hialeah”, dos shows que se transmitían a 
las 10:30 de la noche de lunes a viernes y 
que rompieron récords de audiencia, por 
encima de las grandes cadenas hispanas 
como Univision y Telemundo. Después 
estuve como moderador de aquel panel 
de locos que fue “La Cossa Nostra”, uno 
de los programas icónicos de la televisión 
local de Miami. Ese programa fue una 
gran escuela para mi, pues era como 
hacer cabaret en televisión. Debía            
desarrollar un poder de improvisación 
enorme y estar dispuesto a defender una 

idea o un criterio, en medio de un tanque lleno de tiburones y otras alimañas, 
dispuestas a hundirte y a tragarte vivo todas las noches. Si algo aprendí ahí, fue a dar 
pie en un pantano profundo y a salir sin ahogarme. 

Después te vimos en La Mega, SBS que es televisión nacional haciendo el programa 
“Raíces y Recuerdos” y mas tarde en el prime time del canal, haciendo reportajes 
con una gran carga humana. ¿No le tienes miedo a esos retos?

Tengo que confesarte que yo tengo un serio problema con el miedo. El miedo y yo no 
tenemos la más mínima empatía porque que soy incapaz de sentirlo. Y no es que 
sea más guapo, o más valiente que nadie, pero soy un tipo que no siente miedo tan 
fácilmente o que se asusta a la primera. Eso no es de ahora, es desde que tengo uso 
de razón. Mucha gente me dice que eso no es bueno, porque el miedo nos ayuda a 
conservar, incluso hasta la vida, pero eso a mi no me funciona.  Por eso me fui a la 
frontera de Panamá con Colombia a reportar el éxodo de mis compatriotas, tratando 
de llegar a tierras de libertad, atravesando América Latina a pie. Cuando nadie se 
atrevía, yo me atreví y así fué que hice la serie “Sobre Mis Pasos” que tantas 
satisfacciones me ha dado como creativo, pero también a nivel espiritual y humano, 
porque no solo reporté las vicisitudes que pasaban mis hermanos cubanos en esa 
marcha hacia la frontera americana con niños, con mujeres embarazadas, con 
personas mayores que estaban dispuestas a morir en una de aquellas selvas que 
seguir haciéndole el juego al castrismo y al desgobierno de Cuba. Pude ayudarlos de 
manera tangible y hoy por hoy, me agradecen el haber dado a conocer sus historias.

Por Ángel Zayón y Jorge L. Sánchez Noya.
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“Sobre Mis Pasos” es un espacio que te 
puso en el ojo de la polémica, ¿Qué 
satisfacciones y sinsabores te trajo esa 
serie periodística?

Satisfacciones me ha dejado muchas. 
Como ya te dije el hecho de poder ayudar, 
de contribuir a que un ser humano con 
sueños, con hambre de crecer, con 
necesidad de ser libre, lo logre, con eso 
me doy por servido, por pagado. Por eso 
tampoco dudé en entrar a Cuba a ayudar 
directamente a mis compatriotas en 
dificultades y reportar desde adentro, lo 
que pasaban y como vivían. Mi familia,   
mi esposa Nila y muchos amigos me 
aconsejaban que no era necesario que me 
arriesgara, que me expusiera tanto, 
porque yo soy una persona muy conocida 
en toda Cuba, pero justamente ese era mi 
escudo. Ser tan conocido, pero sobre todo 
tan querido, en mi país era lo que me 
mantenía a salvo de cualquier maniobra 
que quisieran hacer en mi contra, los 
esbirros de la inteligencia cubana y su red 
de chivatones. De todos modos, esa 
aventura trajo sus consecuencias. En el 
caso personal “muy duras” pero ya se 
saben. No vale la pena repetirlas, porque 
ya las hemos superado, pero nos          
marcaron para siempre. Más allá de eso, 
mi esposa Nila y yo nos dimos cuenta lo 
importante que era generar nuestros 
contenidos, con criterios estéticos y 
éticos propios. Sin ir más lejos, seguir 
siendo parte de la industria, pero ahora 
desde el lado empresarial y convertirnos 
en una fuente de empleos más que en 
empleados.

¿Cómo se da esa transición de ser 
figuras del medio a empresarios?

Esta aventura surge con nuestra empresa 
Burumba Enterntainment Productios, con 
la que Nila y yo llevamos trabajando 
varios años con resultados muy loables, en 

la que tenemos los frentes de  producción 
de contenidos, así como la capacidad de 
producirlos en todas las etapas de su 
desarrollo. También desarrollamos   
historias desde su fase literaria hasta 
concretar su publicación o realización     
en el caso que se trate de una obra   
audiovisual. En el área literaria tenemos la 
publicación de “Las Tres Caras de la 
Moneda” una novela testimonial de 
Armando Montalvo que ya se puede 
adquirir en Amazon y estamos con la 
editorial Planeta con “Carga Pesada” 
basada en la vida de Fabio Ochoa 
Vázquez. También está la novela            
biográfica “Money Demond” que es la vida 
del contador de la cocaína y la historia del 
lavado de dinero en los Estados Unidos. 
En esta misma obra esta inspirada la serie 
“Lord of Money” de trece episodios de una 
hora, desarrollada por nosotros, en  
coproducción con Argos Comunicaciones 
de México y MediaPro, para HULU.

Con ENDEMOL CHAIN, Dopamina y 
Amazon tenemos “Cover Miami” y 
“Patriots”. Burumba también ha producido 
con Cachita Universal Studios y real 
Global “Heartache”, esa es de mi esposa 
Nila Cortes y yo, con Issi Martínez, basada 
en hechos reales. Eso sin dejar de 
mencionar el largometraje de ficción 
“Victoria” dirigida por Juan Boffil para la 
gran cadena HBO.

Entonces digamos que ¿esas son las 
bases para estar ahora al frente de 
Cachita Universal Estudios?

En Cachita Universal Estudios soy co 
propietario de la empresa, así como su 
Senior Vice President, pero además soy el 
Presidente de la emisora Cachita Latina 
Radio, Sirius XM 154 y de la plataforma 
ENTV USA en la que junto a un equipo de 
profesionales de primer nivel, generamos 
muchas horas de contenido tanto en 

inglés como en español, pero debo    
decirte que no soy debutante en estas 
lides, antes mi esposa Nila y yo fundamos 
Tele-Candela, con la señal del Canal 18 de 
Miami y Gerente General de Tele Caribe, 
Canal 12. Sin dudas estas experiencias 
nos dieron el fogueo necesario para cono-
cer por dentro una industria muy deman-
dante, competitiva y sobre todo extrema-
damente cambiante, en constante trans-
formación y desarrollo. En los medios 
actuales, si no te renuevas y fluyes con los 
retos y las tendencias cada vez más 
dinámicas a las que nos enfrentamos, no 
tienes mucho que hacer. Cuando empecé 
en el cine, esto era el futuro, ahora es el 
presente.

¿Cuál es el presente de Tony Cortes en 
Cachita Universal Estudios?

Las cosas hermosas y con magníficos 
resultados que hemos estado produciendo. 
Aún con los obstáculos de un año electoral 
complejo, en medio de una pandemia que 
ha sacudido el planeta, hemos logrado 
despegar y mantenernos con resultados 
sostenibles y sólidos. Cada día hemos ido 
calando en el interés y en el gusto del 
público y cada día son más los que 
apuestan por nuestros contenidos y 
nuestro trabajo. Estamos cerrando este 
año 2020 con un evento que marcará la 
diferencia en lo que se hace en materia de 
medios en Miami; el concierto de José 
Luis Rodriguez “El Puma” titulado “El 
Puma Directo a Casa” que se transmitirá 
el próximo 12 de diciembre y en la que 
estamos usando  por primera vez en 
medios hispanos la Realidad Aumentada, 
una tecnología novedosísima que parece 
algo de ciencia ficción, pero que hemos 
logrado usar de una manera maravillosa y 
sobre todo, trabajando en equipo. No 
puedo contarles mucho, porque tienen 
que verlo. 

Por Ángel Zayón y Jorge L. Sánchez Noya.
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En esta nueva normalidad e cine viene a casa, y así ha sido el 
esperado estreno de Wonder Woman 84 en la plataforma HBO 
Max. Por 14,99 US$ mensuales puedes tener acceso ilimitado a 
toda la programación de esta increíble plataforma, que trae entre 
otras miles de cosas, el estreno de WW84. 

En Wonder Woman 1984 repite la dupla de Jenkins como directora 
y Gal Gadot como protagonista, en el papel de Diana Prince/Mujer 
Maravilla. Su guión fue escritor por Jenkins junto con Geoff Johns 
y David Callaham. La realizadora reveló en enero de 2019 a la 
revista Vanity Fair que Wonder Woman 1984 forma parte de una 
trilogía, así que la trama de la secuela añade elementos a una 
historia mayor que tendrá una culminación en el tercer filme. 

Un Thriller que nos hará pensar en las 
consecuencias del acoso escolar en la 
edad adulta. Dirigida por Tate Taylor (La 
chica del tren, Criadas y señoras), cuyo 
guión escribe Scotty Landes (Workaholics). 
Protagonizan la película Octavia Spencer 
(La forma del agua), Luke Evans (La bella 
y la bestia), Juliette Lewis (Secretos y 
mentiras), Diana Silvers (Glass (Cristal), 
McKaley Miller (Doctora en Alabama) y 
Corey Fogelman (Riley y el mundo).  
Estrenada en 2019, llega recientemente a 
las pantallas de HBOMax, y se convierte en 
una excelente opción para mirar en casa. 

Una mujer solitaria (Octavia Spencer) 
entabla amistad con un grupo de           
adolescentes y decide invitarles a una 
fiesta en su casa. Justo cuando los 
jóvenes piensan que su suerte no puede ir a 
mejor, una serie de extraños acontecimientos 
comienzan a suceder, poniendo en tela  
de juicio las intenciones de su nueva y 
misteriosa amiga. 

Foto: WB / DC Comics

Gracias al éxito del estreno de WW84 esta trilogía ya ha sido 
confirmada, así que esperamos pronto el estreno de la tercera 
entrega. 

Como bien indica su título, Wonder Woman 1984 sucede en 1984, 
en plena Guerra Fría, un periodo de gran tensión entre Estados 
Unidos y la Unión Soviética. Fue el año de las Olimpiadas de Los 
Ángeles, juegos a los que no asistieron 14 países, la mayoría de 
ellos pertenecientes a la zona de influencia soviética. 

La sinopsis oficial es la siguiente: "Diana Prince entra en conflicto 
con la Unión Soviética durante la Guerra Fría en la década de 1980, 
y encuentra un enemigo formidable en la forma de Cheetah”.
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'Veneno' es una serie que narra, a través 
de una heroína implacable, la historia de la 
realidad LGTBI en España desde los años 
60 hasta la actualidad. Una de las mejores 
producciones estrenadas a finales de 
2020 en HBOMax, y sin duda una de las 
mejores producciones españolas de 
todos los tiempos, nos cuenta mal         
historia de esta controversial mujer, en 
todo el sentido de la palabra.

Las brujas (título original en inglés: The 
Witches) es una película de comedia de 
fantasía oscura de 2020 dirigida por 
Robert Zemeckis y escrita por Zemeckis, 
Kenya Barris y Guillermo del Toro. Se basa 
en la novela homónima de 1983 de Roald 
Dahl y es la segunda adaptación de la 
novela en un largometraje, tras la película 
de 1990 del mismo nombre dirigida        
por Nicolas Roeg. La película está          
protagonizada por Anne Hathaway, 
Octavia Spencer y Stanley Tucci, y está 
narrada por Chris Rock. 

Las Brujas está disponible en HBO Max, 
con un estreno en cines en mercados 
internacionales selectos. Recibió críticas 
mixtas, que la consideraron inferior a la 
película de Roeg, aunque la actuación de 
Hathaway recibió elogios. A pesar de las 
críticas negativas no deja de ser una 
excelente opción para disfrutar en familia.

Fotos: HBOMax

Foto: HBO Max / Atres Media

VENENO

Veneno se centra en la vida y muerte de uno de los iconos LGTBIQ+ 
más importantes y queridos de España, la conocida como La 
Veneno (Cristina Ortíz). A pesar de ser conocida por su carisma, y 
una divertida personalidad, la vida y muerte de La Veneno sigue 
siendo un enigma. Esta historia narra las vivencias de una mujer 
transexual luchadora, que alcanzó su fama con apariciones  
televisivas en los años 90 y conquistó a la audiencia con una 
visión única del mundo. A través de su vida, se narra la historia 
LGTBIQ+ en España desde los años sesenta hasta la actualidad.

La serie sigue la historia de Valeria, una estudiante de periodismo 
que nunca entendió por qué la gente la llamaba por un nombre 
que no era el suyo, lo mismo que le ocurrió a Cristina, por entonces 
mal llamada “Joselito” y la misma que tuvo que sobrevivir a una 
cruel y violenta infancia bajo la España de los años 60. Dos mujeres 
que nacieron en épocas muy diferentes pero que acaban unidas 
para siempre cuando Valeria decide escribir un libro sobre la vida 
de la icónica Cristina, La Veneno.

Cualquier parecido con la realidad no es una coincidencia.

Por Willy Martin
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Es desafortunado que en la nación más desarrollada del mundo, todavía 
estamos discutiendo si el cambio climático es real o no. Sí, la respuesta es sí 
y siempre lo ha sido y lo hemos sabido desde hace décadas. El cambio climáti-
co se refiere al "cambio a largo plazo en los patrones climáticos que han llegado 
a definir los climas locales, regionales y globales de la Tierra" (definición de la 
NASA). Los escépticos del cambio climático a menudo han dicho que "el clima de la 
tierra siempre ha cambiado" y si bien es cierto esto, el cambio tan rápido que hemos 
observado en el clima desde principios del siglo 20 ha sido impulsado principalmen-
te por actividades humanas y el mayor culpable ha sido nuestra quema indiscrimi-
nada y excesiva de combustibles fósiles. Cuando usamos automóviles, encende-
mos productos electrónicos y utilizamos productos que se fabrican en grandes 
fábricas, quemamos combustibles fósiles. En el proceso, liberamos gases como el 
dióxido de carbono. Estos gases, junto con el metano y algunos otros, se conocen 
como gases de efecto invernadero porque actúan como un invernadero al atrapar el 
exceso de calor en la atmósfera de la tierra. El aumento de la temperatura que resul-
ta de estos gases en exceso se conoce como calentamiento global.

La liberación de gases invernaderos como el dióxido de carbono, es cada vez mayor 
y esto está causando que la Tierra se caliente más rápido. De hecho, las últimas tres 
décadas han traído consigo niveles sin precedentes de quema de combustibles 
fósiles. Más de la mitad del carbono que la humanidad ha liberado a la atmósfera en 
toda su historia se ha emitido en los últimos 30 años. Se estima que la temperatura 
global de la Tierra ha aumentado 1 grado Celsius desde los tiempos pre-industria-
les. Ahora estamos aumentando la temperatura de la tierra en 0.2 grados Celsius 
por década, y las proyecciones para el futuro son sombrías. Aunque estos números 
parezcan pequeños, tienen consecuencias devastadoras, entre ellas el aumento del 
nivel del mar debido al derretimiento de las capas de hielo, tormentas más fuertes y 
mas frecuentes y un aumento en enfermedades, entre muchas otras cosas. David 
Wallace-Wells, autor de "La tierra inhabitable", expresó en un artículo de New York 
Magazine "Es, lo prometo, peor de lo que piensas. Si su ansiedad por el calentamiento 
global está dominada por el miedo al aumento del nivel del mar, apenas está rascando 
la superficie de los terrores posibles, incluso en la vida de un adolescente hoy en día".

Desde al menos el año 2000, el tema del cambio 
climático se ha polarizado cada vez más en los 

Estados Unidos y se ha dividido a lo largo de
las líneas de los partidos políticos

¡SÍ! El CAMBIO
CLIMÁTICO
es real

Estos hechos son aterradores y mantener 
la esperanza se vuelve cada vez más 
difícil y aunque es posible que no podamos 
devolver las cosas a lo que eran antes de 
que comenzara esta destrucción,          
ciertamente podemos reducir la velocidad 
del calentamiento y con suerte, detenerlo 
por completo en el futuro cercano. Esto 
significará que necesitamos más educación 
del público, cambios en nuestro estilo de 
vida y fuertes normas que protejan al 
medio ambiente (y nuestro futuro). 
Aunque muchos de nosotros no tenemos 
el poder de promulgar leyes, podemos 
apoyar a los candidatos que sí lo hacen 
votando por ellos. Y me gustaría que a 
través de Conexiones, puedas aprender 
más sobre esta crisis que va a definir a 
nuestra generación y que no solo cambies 
tu estilo de vida, sino también salgas a 
educar a otros al respecto. Todo lo que 
hacemos ayuda y ahora más que nunca, 
necesitamos cambiar rápidamente.

Por Daniela Escontrela | U.S. Peace Corps - Philippines
Coastal Resource Management Volunteer
Instagram: daniescontrela | daniescontrela@gmail.com
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Con más de 17 años de experiencia internacional en 
bienes raíces y decoración en la ciudad de Miami, la ex 

Señorita Colombia Adriana Rodríguez ha trabajado con 
las constructoras más grandes de la Florida incluyendo a 
Related Group y ha estado inspirada en grandes marcas 

de diseño internacional como Armani Casa Miami y 
Steven G Interiors.

Adriana es agente licenciada de bienes 
raíces en la Florida y tiene un Master en 
diseño de interiores en Colombia por lo 
que también la podemos ver muy 
frecuentemente en sus cápsulas de 
televisión sobre diseño interior en varios 
canales latinos como Azteca México y 
RCN Nuestra Tele.

En Colombia Adriana lanzó su compañía 
de diseño de interiores y fabrica de muebles 
www.tucasatrendy.com y proximamente 

tambien lanzara una serie de conferencias 
a nivel nacional e internacional sobre la 
influencia del hogar y la decoración en las 
emociones y el estilo de vida y trabajara 
con una de las firmas de diseño de interiores 
más grandes de Colombia que abrirá muy 
pronto sus puertas en Miami.

Para Adriana la decoración y el diseño de 
interiores es su manera de cambiar vidas 
y de armonizar los hogares de los amantes 
del diseño ahora en la Florida.

Adriana
Rodríguez
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Ricardo Sarmiento, es economista de 
profesión, ha realizado diplomados de 

neurogastronomía y gerencia y 
administración de restaurantes, 

además de cursos en:  neurociencias, 
neuromarketing, neuroventas, neuro 

comunicación, control de costos y 
manejos de inventarios en el negocio 

gastronómico, manejo de redes, 
planificación estratégica entre muchos 

otros, se ha desempeñado como 
gerente de negocios gastronómicos y 

ha sido propietario de restaurantes.   
Email: desdelamesadelocal@gmail.com

Instagram: @psiquisgastronomica

Dijo el zorro. Si vienes, por ejemplo, a las cuatro de la tarde, comenzaré a ser feliz 
desde las tres. Cuanto más avance la hora, más feliz me sentiré. A las cuatro me sentiré 
agitado e inquieto; ¡descubriré el precio de la felicidad! Pero si vienes a cualquier hora, 

nunca sabré a que horas preparar mi corazón… Los ritos son necesarios.
¿Qué es un rito? dijo el principito

Culminó el 2020, un año diferente, aprendimos 
a convivir más en casa con los nuestros, 
se fueron buenos seres queridos y 
llegaron otros, damos gracias por estar 
vivos, les deseo un muy feliz año 2021. 
Muchos de nosotros celebramos la 
Navidad y el Año Nuevo y sacamos el 
neurogastronomo que llevamos dentro, 
adornamos las casas y pusimos la mesa 
de navidad, preparamos nuestro cerebro 
desde antes de noche buena para 
ambientarnos y meternos en nuestro rol 
de celebración, olvidando por ratos los 
problemas y la pandemia, siendo esto lo 
que queríamos lograr, nos hicimos una 
expectativa de lo que viviríamos, sobre 
eso les escribiré hoy, el ciclo de la     
expectativa. 

Todo cliente antes de llegar a un              
restaurante o antes de que le sirvan  la 
comida  ya tiene una idea de lo que quiere 
vivir y como lo quiere hacer basado en sus 
experiencias pasadas, en sus recuerdos y 
en toda la comunicación que ha recibido 
del restaurante a través de los diferentes 
canales, durante el proceso del ciclo de 
expectativas, el cliente prepara su 
corazón y construye la fantasía que desea 
experimentar, por eso una de las  claves 
del éxito de un restaurante está en la 
capacidad que tenga de reconocer el rito 
de sus clientes.   

Para lograr que el cliente viva su                
expectativa se debe tener mucho cuidado 
en el servicio, menú, descripción de los 
platos, en hacer realidad la fantasía, para 
crear una experiencia memorable que los 
haga repetir. Entre los aspectos a tomar 
en cuenta se puede mencionar:

a) Estar atento a las señales sutiles de los 
clientes, lo que dicen, los comentarios,  
como se comportan, gestos, líder.

b) Identificar la fantasía, cual es el fin último 
del cliente, ¿celebraciones?, ¿negocios? 
¿aniversarios?.

c) Planificar la estrategia, dependiendo del 
tipo de cliente se debe adaptar la oferta y el 
servicio, teniendo en cuenta que es diferente 
la sala del local, que el servicio del delivery.

d) El servicio lleva la mayor responsabilidad, 
quienes atiendan publico deben estar 
preparados para identificar todo lo que   
he mencionado, el buen servicio es  
fundamental para que el cliente se sienta 
seguro y a gusto.

e) Monitorear al personal que atiende al 
público.

f) Evaluar el resultado y compartir la 
experiencia, como se comportó el personal 
del servicio al cliente, sea éste en un 
restaurante o en delivery.

Es posible llevar al cliente por un viaje 
entre un mundo ordinario y extraordinario 

y todo dependerá de como el dueño o 
gerente del restaurante lo comprenda, 
hacer consciente lo inconsciente, la  
estrategia, que se entienda como se debe 
operar para poner a disposición de los 
clientes los elementos para que haga 
realidad su fantasía y así generar el 
ambiente. 

Cuando imaginamos una experiencia 
gastronómica no podemos pasar por alto 
el entorno, si estamos lejos de casa 
decidiendo donde vamos a comer          
tendemos a escoger lugares donde haya 
cierta atmosfera o ambiente, así como 
tendemos la mayoría de nosotros a evitar 
establecimientos donde no hay clientes, 
por mucho que nos lo hayan recomendado, 
por lo que es fácil pensar que el ambiente 
de un restaurante puede determinar 
cuanto comemos, por no mencionar 
cuanto gastamos. En el próximo artículo 
comentaremos sobre, la música, la    
iluminación, decoración y otros temas 
relacionados.

Por Ricardo Sarmiento
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UN PELUQUERO DE ALTURA,

JAIRO DÍAZ
Cumple 25 años como profesional del estilismo

Jairo se ha dedicado al arte de la peluque-
ría y el estilismo. Un profesional que no 
solo ha marcado pauta con todo lo que 
tiene que ver con la estética del cabello, 
también le ha servido de consejero de la 
belleza a su clientela. 

Celebramos con el su trayectoria que 
comenzó desde muy joven en Venezuela 
y hoy en día se cotiza como uno de los 
mejores en la ciudad de Miami.

Gianfa con chica en patines

Un asesor inigualable, que va a la 
vanguardia de la moda, creando estilos y 
marcando pauta, eso es lo que podemos 
decir de el, del estilista del momento. 

Este gran amigo de la casa, nos invito a su 
celebración de sus veinte y cinco años de 
vida profesional en EL SALON DE BELLE-
ZA BARBRA en Town Square, Biscayne 
Bay, aquí en Miami y ahí es cuando nos 
dimos cuenta de lo versátil de su estilo.

Tanti auguri, Caro.

Por Gianfabrizio Esposito
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“¡Feliz Año amigos lectores, mucha felicidad, salud y prosperidad 
por siempre!” Aunque este año que pasó no pudimos disfrutar 
mucho de la pantalla grande, siempre y aun y con todas las 
restricciones, aquí en el sur de la Florida, pudimos disfrutar de un 
súper original evento, que fue el Fort Lauderdale International Film 
Festival 2020, con muestras del mejor cine, de todas partes del 
mundo. Le he estado escribiendo de estas producciones y les 
seguiré contando, porque todavía podrán disfrutarse en el streaming 
o en las salas de cine este año. Aunque obviamente el evento se 
desarrolló virtual, también se presentó en algunas salas del norte 
y hasta en el agua, en botes, en flotadores y grandes restaurantes 

Este 2021, con la “Bendición de Dios”, 
volveremos al cine y ya estamos esperando 
disfrutar de: SIN TIEMPO PARA MORIR, 
que será la última película de Daniel Craig 
como James Bond y donde la triunfadora 
chica cubana Ana de Armas, hace su 
aparición como una chica Bond. 

TOP GUN: MAVERIC y MISION IMPOSIBLE 7, 
ya que Tom Cruise no ha parado de filmar 

aun en Pandemia, así que nos traerá 
mucho de la acción de este año tarde pero 
seguro. Por cierto, parece que se le 
presentó un conflicto en las grabaciones 
con el equipo debido al distanciamiento 
social, ya que dos miembros de su equipo se 
acercaron demasiado mientras revisaban 
imágenes en la computadora y parece 
que les grito que estarían j... y despedidos, 
si volvían a hacerlo y la información fue 

grabada y hecha pública. Bueno realmente 
es lo que todos deberíamos hacer, exigir a 
nuestra gente que respete el distanciamiento 
porque son vidas las que están en juego… 
Y obviamente a veces se pierde la cabeza 
y el temperamento domina.

SALVAJE con uno de mis favoritos Russell 
Crowe  parece que va a ser otra muy 
atractiva para volver a las salas de cine.

Una de las buenas producciones del 
reciente Festival Internacional de Cine    
de Fort Lauderdale que  seguramente 
podremos ver ahora en el stream o en 
algunas salas de cinéfilos en Miami, es el 
film italiano CAMBIO TUTTO! Comienza 
con escenas que no nos parecen quizás 
muy entusiastas, sino más bien muy 
cotidianas, hasta que comenzamos a 
disfrutar un poco de lo que le pasa a 
muchísimas mujeres en su vida diaria y 
sin duda algunas de esas situaciones las 
vivimos todos, en alguna oportunidad. De 
pronto todo cambia y se liberan los  
prejuicios y las represiones para permitir 
un cambio de vida y sanar el propio yo. Me 
parece un filme muy saludable para todas 
las mujeres y no tan mujeres, sino niñas, 
quienes deben de aprender ya temprano a 
defender y mantener su propia identidad y 

Otra del Festival de Fort Lauderdale: 
BORN BALEARIC: JON SA TRINXA AND 
THE SPIRIT OF IBIZA, ya en Netflix; 
basada en las vivencias del veterano DJ 
británico y dirigida por la taiwanesa LiLy 
Rinae, por el contrario, es un despliegue 
de fabulosa fotografía de la isla blanca, 
paraíso de los DJ del mundo. Uno de esos 
documentales que presentó el festival y que 
se pueden ver ahora ya en el streaming. 
Este testimonio nos transporta a la playa 
de Salinas en las costas mediterráneas y 
nos pasea por toda la hermosa isla de 
Ibiza, maravillosa y llena de encanto con 
la pasión de la música y  esos paisajes. 
¡Inolvidable! No se pueden perder este 
documental.

Otras de mis recomendaciones en Netflix, 
que tenemos a la mano en nuestra pantalla 
inteligente o FireTV pero que también está 
subiendo los precios y acaparando el 
mercado… son: la segunda temporadas 
de VIRGIN RIVER, muy relajante y con 
unos ambientes realmente espectculares,  
y la tercera de COBRA KAI para recordar 
esos años dorados en los que todos 
hacíamos karate o kung fu. Suenan bien: 

de la zona,  a pesar del mal tiempo y la tormenta y con todo éxito.  
Los filmes sin duda de gran calidad y excelencia, como siempre, 
fueron parte de las mejores muestras de la cinematografía      
internacional. Voy a comentarles también  sobre  lo que esperamos 
para este nuevo año, en materia del séptimo arte y por supuesto 
algo, de todo lo que podemos disfrutar ahora en Netflix o su streaming  
favorito, alternativa esta, que nos mantuvo entretenidos todo este 
difícil dos mil veinte, en nuestras casas, dándonos una opción 
salvadora de ver series y buen cine sin salir de nuestro hogar y 
aunque no fuese lo mismo, realmente para todos fue una tabla 
salvadora.

Para los que amamos el Kung Fu SHANG-CHI Y LA LEYENDA DE 
LOS DIEZ ANILLOS, definitivamente será una opción para disfrutar 
de esos combates con estilo, como nos gusta. 

SHERLOCK HOLMES 3 de nuevo, otro de mis favoritos Robert 
Downey Jr.  y Jude Law nos prometen más suspenso. La CRUELLA 
de Disney esta vez será Emma Stone, quien encarnará a la villana 
en esta nueva versión, con actores de verdad.

PRIXIE con Alec Baldwin y Olivia Cooke, un suspenso distinto lleno 
de ironías. JUNGLE CRUISE para toda la familia con aventuras y 
Dwayne Johnson. LA BELLE EPOQUE, una comedia francesa 
donde viajan en el tiempo para recordar momentos felices. THE 
LAST DUEL promete con su elenco: Matt Damon, Ben Affleck y 
Adam Driver. Por supuesto que no faltaran superhéroes y los 
villanos como VIUDA NEGRA, luchando contra fantasmas.     
MORBIUS con nuevas capacidades sobrehumanas. VERMON; 
HABRA CARNAZA, con terror y mucha acción. PENINSULA los 
zombis de nuevo. MORTAL KOMBAT en versión cinematográfica,  
en fin, realmente tendremos un buen cocktail de películas de todas 
clases y por su puesto el Festival Internacional de Cine de Miami 
con su nueva muestra, que al parecer integrará como en años  
anteriores películas ganadoras del Oscar. No olvidaran que  
PARASITE, el filme ganador del Oscar como mejor película  
extranjera y por primera vez en la historia de la Academia, también 
como Mejor Película, pudimos verlo en el Gems Festival.

TINY PRETTY THINGS  así como el estreno 
de la inglesa BRIDGERTON. Los amantes 
de Selena  ya están siguiendo su nueva 
serie.

Un extremo totalmente diferente pero de 
vital importancia y que indigna y entristece 
profundamente, es el documental de 
Carlos Pérez Osorio: LAS TRES MUERTES 
DE MARISELA ESCOBEDO, ya en Netflix, 
el filme narra cómo esta valiente mujer, 
quien murió espiritualmente con el   
asesinato de su hija Rubí, luego muere de 
nuevo cuando liberan a su asesino, 
después  de que ella,  siendo enfermera, 
hasta se vuelve investigadora para que se 

autenticidad, sobre todo en el diario devenir de su vida y sin duda, una enriquecedora  
enseñanza para los hombres, quienes a veces no comprenden realmente, que la igualdad 
, salvando las diferencias claro está, es real; porque somos todos seres humanos con las 
mismas necesidades y  habilidades intelectuales para triunfar y vivir una vida más plena . 
No se la pierdan. Dirigida por  Guido Chiesa y protagonizada por Valentina Lodovini como 
Giulia, parece ser una cinta sin muchas pretensiones pero nos lleva desde esa cotidianidad 
rutinaria, a despertar y a aprender una lección para no quedarnos ahí y agonizar cada día 
en una vida vacía y sin sentido. Un filme aparentemente muy sencillo cinematográficamente 
pero con un contenido realmente valioso para la mujer.

haga justicia. Sorprendentemente y muy 
lamentable, este drama de la vida real, 
culmina luego con el asesinato de la 
propia Marisela. ¡Increíble! Esperemos que 
este testimonio despierte la conciencia de 
quienes todavía no entienden el  feminicidio 
y a sus detractores, que deberíamos ser 
todos los habitantes del planeta.  Les 
hablaré del documental en detalle pero sin 
duda, lo más importante, es que tenga un 
efecto en la justicia de México y del 
mundo, porque incluso aquí en Estados 
Unidos, también tenemos muchos       
asesinatos de mujeres cada día sin   
resolver y que están sucediendo hasta en 
los cuarteles militares, de forma dramática 
e inimaginable  y sin justicia. ¡Algo que no 
se entiende!

Las series españolas e inglesas son las que más encantan, obviamente tengo mis           
preferencias y afortunadamente podemos cambiar títulos e idioma, así que podemos ver 
alemanas, francesas, italianas, japonesas, chinas, suecas, la que queramos y que realmente 
valga la pena o simplemente nos divierta como: BORDERTOWN, UNAUTORISING LIVING, 
EMILY IN PARIS. Pero este año además de disfrutar del  streaming, que realmente fue   
una salvación durante la Pandemia, volvamos al cine amigos.  Vamos al cine, porque el 
Séptimo Arte no puede morir. 

Por Mayra Blanco-Martínez
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   PISCIS
    22 de febrero al 20 de marzo

Signo de Agua. La ayuda llega en este 
año para ti maravilloso, constante y clara.
Tu ángel dice: “Vienen éxitos”

   ACUARIO
    22 de enero al 21 de febrero

Signo de Aire. Ahora, es cuados sabrás 
las realidad de las cosas, ¡aprovecha! Tu 
ángel dice: “Soluciones pacíficas para ti”

   ARIES
    21 de marzo al 20 de abril

Signo de Fuego. Dos hechos simultáneos 
se concretan para tu éxito y tu bien este 
año. Tu ángel dice: “Tu comunicación 
debe ser fluida”

   GÉMINIS
    22 de mayo al 21 de junio

Signo de Aire. Grandes cambios, con 
grandes pensamientos, vuelves a tu 
esencia. Tu ángel dice: “¡Es el tiempo 
perfecto!”

   TAURO
    21 de abril al 21 de mayo

Signo de Tierra. Tus finanzas en este 
nuevo año, se aclaran, se fortalecen. Tu 
ángel dice: “No es el tiempo correcto para 
decisiones improvisadas”

   CÁNCER
    22 de junio al 22 de julio

Signo de Agua. El 2021 te permite 
cancelar todas tus deudas desde el amor y 
el ser para seguir evolucionando. Tu ángel 
dice: “Verás resultados en pocos meses”

   VIRGO
    23 de agosto al 22 de septiembre

Signo de Tierra. Todo está ganado 
cuando uno se siente feliz con lo 
realizado, ¡libérate! Tu ángel dice: “El 
compromiso es contigo”

   LEO
    23 de julio al 22 de agosto

Signo de Fuego. El luchar y ser constante, 
es una actitud que no cambiará nunca en 
ti. Tu ángel dice: “Estas listo”

   LIBRA
    23 de septiembre al 22 de octubre

Signo de Aire. Los cambios, son
absolutamente profundos y para tu bien 
mayor, el año, es de compromisos. Tu ángel 
dice: “Ahora las situaciones mejoran”

   SAGITARIO
    22 de noviembre al 21 de diciembre

Signo de Fuego. Las situaciones al 
tiempo y a la forma del Dios Universal. La 
paciencia, hay que cultivarla. Tu ángel 
dice: “Toma una nueva dirección”

   ESCORPIO
    23 de octubre al 21 de noviembre

Signo de Agua. Celebra la vida, el que 
estés vivo y con salud, lo demás, vendrá 
por sí solo. Tu ángel dice: “Confía”

CAPRICORNIO
22 de diciembre al 21 de enero

Signo de Fuego. Cambios favorables en los tiempos que 
vienen, prepárate para un año lleno de bondades. Tu ángel 

dice: “Tendrás la luz suficiente”

Juan Carlos Ávila Mendoza

Redes Sociales
Twitter @Elangeologo
Instagram @Elangeologo

Consultas personales
saludparatualma@gmail.com
YouTube Juan Carlos Avila Elangeologo
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